

# *La Guinée Conakry et le Koweït, les nouvelles destinations de l'aide médicale cubaine*

---



La Havane, 5 juin, (RHC).- Ana Teresita González, première vice-ministre du Commerce extérieur et des Investissements étrangers de Cuba, a remis le drapeau national ce jeudi à deux brigades médicales cubaines. Celles-ci vont contribuer à la lutte contre la Covid-19 en Guinée Conakry et au Koweït.

Au cours d'une modeste cérémonie organisée à La Havane, Ana Teresita González a souligné que malgré l'hostilité du gouvernement des États-Unis à l'égard de notre pays, Cuba ne renonce pas à sa vocation humaniste.

«Cuba, sans négliger à aucun moment la responsabilité de protéger son peuple, n'a pas renoncé à sa vocation solidaire et humaniste. Tout cela malgré le blocus criminel imposé par les États-Unis contre l'île et malgré la sale campagne visant à discréditer l'altruisme de la coopération cubaine dans le monde » a-t-elle signalé.

298 cadres professionnels cubains de la santé partent pour le Koweït. 21 le font pour la Guinée Conakry.

Une trentaine de brigades médicales cubaines spécialisées en situations de désastres et de graves épidémies luttent contre la Covid-19 dans des pays de l'Amérique Latine, de l'Afrique et de l'Europe.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/224802-la-guinee-conakry-et-le-koweit-les-nouvelles-destinations-de-laide-medicale-cubaine>



**Radio Habana Cuba**